



RIB-ROOF Metalldachsystem
RIB-ROOF Metal Roofing System

Material
Material

Fläche
Area

RIB-ROOF Speed 500
RIB-ROOF Speed 500

Aluminium 1,00 mm, RAL 7022 umbragrau
Aluminum 1.00 mm, RAL 7022 umbra grey

3.430 m² Dach
3,430 sqm roof

2015-2019 Alnatura Campus

Deutschland
Germany

Nach zweieinhalb Jahren Bauzeit ist der Alnatura Campus im Südwesten von Darmstadt fertiggestellt. 420 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind seit Mitte Januar 2019 in ihrer neuen Arbeitswelt tätig. Herzstück des Campus ist die Alnatura Arbeitswelt, eine lichte, offene Bürolandschaft. Zu den Besonderheiten des Gebäudes am Alnatura Campus, zählt der Einsatz einer innovativen Stampflehmfassade, die weltweit erstmals mit einer geothermischen Wandheizung belegt wurde. Außergewöhnlich ist auch die schallwirksame Holzlamellendecke, die das Atrium und die komplett offen gehaltenen Büroflächen überspannt. Bedeckt wird das Gebäude von einem 3.430 m² großen RIB-ROOF Metalldach. Verwendung findet das System Speed 500 in Aluminium in der Farbe Umbragrau. Ausgestattet wurde das Dach mit insgesamt 525 m überfahrbarer Seilsicherung und 200 lfm farbbeschichtetem Schneefang. Außerdem wurde das Dach teilweise mit einer PV-Anlage versehen.

Quelle: haascookzemmrich.com

Alnatura Campus

After two and a half years of construction, the Alnatura Campus in the southwest of Darmstadt is completed. Since mid-January 2019, 420 employees have worked in their new world of work.. The heart of the campus is the Alnatura working environment, a light, open office landscape.

One special feature of the building on the Alnatura Campus is the use of an innovative rammed earth façade, which was the world's first geothermal wall heating. The sound-absorbing wooden lamella ceiling, which spans the atrium and the completely open office space, is also exceptional. The building is covered by a 3,430 sqm RIB-ROOF metal roof. The system Speed 500 is used in aluminum in the color umbra grey.

The roof was equipped with a total of 525 m drive-over safety rope and 200 m of colour-coated snow guard. In addition, the roof was partially provided with a PV-system.

source: haascookzemmrich.com

Architekt
Architect

Haascookzemmrich STU-
DIO2050 Freie Architekten
PartG mbB, Stuttgart

RIB-ROOF Fachverleger
RIB-ROOF specialized contractor

RUHLAND GmbH - BAU-
SPENGLEREI, Frankfurt/M.

Bauherr
Building owner

Alnatura Produktions- und
Handels GmbH, Darmstadt



Zambelli RIB-ROOF GmbH & Co. KG phone +49 99 31 8 95 90 - 0
Hans-Sachs-Straße 3 + 5 fax +49 99 31 8 95 90 - 49
94569 Stephansposching e-mail rib-roof@zambelli.de
GERMANY www zambelli.com

zambelli

EINFACH FUNKTIONELL BEDACHT